

# Große Verdienste um das Tanzen

**TANZSPORT** Michael Meiners wurde die Ehrenmitgliedschaft in der Tanzsporttrainer-Vereinigung verliehen. Der Verband tagt seit seiner Gründung in der Kurstadt jedes Jahr in Bad Kissingen.

Bad Kissingen - Anlässlich des Kameradschaftsabends der Tanzsporttrainer-Vereinigung in der Bundesrepublik Deutschland e.V. (TSTV), die traditionsgemäß jeweils im August im Bad Kissingener Regentenbau tagt, wurde dem Bad Kissingener Tanzlehrer und Tanzsporttrainer Michael Meiners (67) die Ehrenmitgliedschaft in der TSTV verliehen.

Der Präsident der TSTV, Adalbert Wigger aus Wesel (Nordrhein-Westfalen), überreichte Meiners die Ehrenurkunde „in Anerkennung seiner Verdienste um die TSTV“. Wigger nannte Meiners in seiner kurzen Laudatio den „Hauptinitiator und Gründungsvater“ der TSTV.

Im Jahre 1988 hatte Meiners zusammen mit einem Kollegen die Idee, alle Übungsleiterinnen und Übungsleiter mit Lizenzen des Deutschen Sportbundes (DSB), die im Deutschen Tanzsportverband DTV, dem Verband der Amateure, organisiert

waren sowie die Trainerinnen und Trainer aus dem Profiverband, dem Allgemeinen Deutschen Tanzlehrerverband ADTV, unter einem Dach zusammenzuführen. Hierdurch sollte eine einheitliche Aus- und Weiterbildung gewährleistet werden.

## Baumpflanzung zur Gründung

Nach vielen, bundesweit geführten Vorgesprächen kam es dann im August 1988 zur Gründungsversammlung der TSTV e.V. in Bad Kissingen. Aus diesem Anlass wurde von den Gründungsmitgliedern im Luitpoldpark ein Baum gepflanzt. Auf der Gründungsversammlung wurde Meiners zum ersten Präsidenten der neuen Vereinigung gewählt.

Seit diesem Zeitpunkt ist die TSTV die Trainerorganisation für alle lizenzierten Tanzsporttrainerinnen und Tanzsporttrainer in Deutschland und kooperiert eng mit dem DTV.

## Jährliche Tagung

Die Haupttagung des Verbandes findet nach wie vor jedes Jahr im August in Bad Kissingen statt. Hier schulen die renommiertesten Referenten aus dem In- und Ausland, darunter zahlreiche Deutsche und Weltmeister, die Teilnehmer in der Perfektion von Bewegungsabläufen in den einzelnen Standard- und lateinamerikanischen Tänzen.

Zusammen mit Meiners wurde die Ehrenmitgliedschaft verliehen an Lulu Kühle aus Wetzlar (Beauftragte im ersten Präsidium und später viele Jahre Vizepräsidentin) sowie an Horst Krämer aus Ansbach (Lehrbeauftragter im Präsidium TSTV und Lehrwart des DTV).

## Grand Prix Turnier

Zum ersten Mal ist die DTV-Professional Division am 20. August zu Gast in Bad Kissingen



Der Tanzsport hat eine langjährige Verbindung zu Bad Kissingen. Unser Bild zeigt Simone Segatori und Annette Sudol beim Tanzturnier im Regentenbau 2015.

Foto: Sigismund von Dobschütz/ Archiv



Michael Meiners erhält von Adalbert Wigger (rechts), dem Präsidenten des TSTV, die Ehrenurkunde.

Foto: Volker Hey

und präsentiert ein Grand Prix Turnier in den lateinamerikanischen Tänzen und Show Dance Latein. Für die teilnehmenden Profi-Paare aus der deutschen Spitzenklasse ist das Turnier im Regentenbau besonders wichtig,

da es dabei um Ranglistenpunkte geht, die neben der Deutschen Meisterschaft für die Nominierung zu den internationalen Meisterschaften zählen. Neben dem spannenden Turnier und Showeinlagen von Tanzpaaren

aus den benachbarten Nationalverbänden stehen auch Publikumsstände zu den Klängen der Showband Firebirds auf dem Abendprogramm. Beginn um 20 Uhr im Max-Littmann-Saal des Regentenbaus.

red